

## À la mémoire des six millions de victimes

**SYNAGOGUE** Six bougies ont été allumées, jeudi soir, à la mémoire des victimes de la Shoah



La député et le maire assistaient à la cérémonie. PHOTO B. D.

Six bougies ont été allumées, jeudi soir, à la Synagogue d'Arcachon, lors de la commémoration de Yom Ha-shoah, à la mémoire des 6 millions de juifs exterminés par les nazis, au cours de la Seconde Guerre mondiale.

Pour la première fois, une liste de victimes, originaires ou demeurant à Arcachon, a été lue par la présidente de la communauté juive, Judith Hassoun.

La première bougie a été allumée par Elisabeth Sentuc, 94 ans, rescapée d'Auschwitz, et la dernière, par le jeune Solal, à la mémoire des en-

fants. Elisabeth Sentuc a également lu le message pour la journée nationale du souvenir.

Des élus, dont la député IREM du bassin d'Arcachon, Sophie Panoncle, le maire (LR) d'Arcachon, Yves Foulon, le maire de la Teste de Buch, Jean-Jacques Eroles, et des autorités religieuses, assistaient à cette cérémonie. Le père Sylvain Arnaud, curé de la Teste-de-Buch et doyen du bassin d'Arcachon, a même lu, en français, le psaume précédemment récité en hébreu par le délégué rabbinique, Eric-Meyer Aziza.

**Bernadette Dubourg**

## L'agence postale de l'Aiguillon inaugurée

**MAISON DE QUARTIER** Après la fermeture du bureau de la rue Alfred-Dejean, l'agence a été baptisée mercredi

Mercredi soir, au sein de la Maison de quartier de l'Aiguillon, Yves Foulon, maire (LR) d'Arcachon a inauguré la nouvelle agence postale, faisant suite à la fermeture du bureau de poste de la rue Alfred-Dejean. Il était entouré de Nathalie Garmendia, directrice du Réseau La Poste Gironde et Garonne, de Gaëlle Guillon, directrice de la Poste d'Arcachon et de Sylvain Couraud, responsable d'exploitation commerciale.

Après avoir coupé le ruban traditionnel, Yves Foulon s'est adressé aux responsables de la Poste et aux nombreuses personnes présentes, plusieurs élus dont Daniel Philippon, le premier adjoint. Il a rappelé le long partenariat tissé depuis 2002 entre La Poste et la ville d'Arcachon, en particulier avec les agences postales installées dans les maisons de quartier « des lieux de vie et d'information qui maillent le territoire de la com-



Nathalie Garmendia, Yves Foulon, Gaëlle Guillon et Sylvain Couraud ont coupé le ruban symbolique. PHOTO C. V.

mune au service de nos concitoyens ».

Citant Philippe Walh, PDG du groupe (« La Poste est la plus grande entreprise de services de proximité de France »), Nathalie Garmendia a rappelé que La Poste était au service des concitoyens pour offrir un grand nombre de services au plus près de leur lieu de vie. Outre les services postaux et bancaires traditionnels, on peut entre autre s'y inscrire

au permis de conduire ou commander une carte grise. Pour cela une tablette numérique a été installée dans l'agence postale. La responsable régionale s'est aussi félicitée de la qualité du partenariat « lucide et efficace » entre la Ville et la Poste, en particulier pour la gestion des agents à la fois municipaux et postiers, qu'elle a remerciés chaleureusement.

**Christian Visticot**